



Ensayo

Nombre del Alumno: Daniela Cruz Dominguez

Nombre del tema:

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Análisis de la

Nombre del profesor: Monica Lisseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Lic. Psicología

Cuatrimestre: 2do

Lugar y Fecha: Pichucalco, Chiapas, México a 13 de febrero del 2023

En el presente trabajo se habla sobre el conductismo es un enfoque de la Psicología que se dedica al estudio científico de humanos y animales, es decir lo que podemos observar como resultado entre organismo y entorno, de igual manera hablaremos del tema del análisis de la conducta humana, que son un conjunto de actos un individuo, esto revela más que su palabras, el verdadero pensamiento, sus propósitos y sus ideales.

Pavlov fue uno de los autores más importantes en el enfoque conductual, ya que el empezó a estudiar distintos fenómenos asociados al aprendizaje. Uno de los elementos que estudio Pavlov a lo largo de su vida, fue el condicionamiento clásico, ya que este es uno de los mecanismos más básicos de aprendizaje de nuevas conductas. En este nos mencionan los estímulos-respuestas se caracteriza por que ambos elementos de presentsn

temporalmente de una forma cercana, este es un experimento que Pavlov realizó con un perro y la comida, este es un experimento que todos podemos realizar ya que es condicionar a personas, animales u objetos, de una u otra manera cada ser humano está condicionado a estímulo respuesta.

Cuando hablamos de condicionamiento clásico generalmente se involucra:

- Condicionamiento condicionado
- Estímulo condicionado
- La respuesta incondicionada
- La respuesta condicionada

Estímulo hace referencia a la situación, evento o evento que genera una conducta.

Continuamos con el tema de de análisis conductual aplicado estas se han propuesto para modificar el comportamiento humano, para esto existe una conducta meta y pasos a seguir para llegar a la conducta meta, al momento de eliminar conductas malas nos

vamos aproximando a las conductas metas, para lograr esto existe la economía de fichas donde se ponen castigos y premios.

Para finalizar con este tema maravilloso eh aprendido que las conductas se pueden modificar al grado que nosotros queramos ya sea en niños o en animales, ya que en adultos ya no es tan fácil.